



学校だより 6月号 さわやか

令和2年6月1日
かほく市立河北台中学校

【発行】
学校長 荒山 浩
生徒指導主事 川端勇一郎

□学校再開！



かほく市立河北台中学校長 荒山 浩

石川県の緊急事態宣言も解除され、学校が再開されることとなりました。生徒の皆さん、これまでの家庭での生活はいかがでしたか。自律（他からの支配・制約などを受けずに、自分自身で立てた規範に従って行動すること）することが特に求められた期間ではなかったでしょうか。さて、通常の学校が始まります。4月当初に全校集会や学年集会で話があったことを踏まえて、これからの学校生活を大切にしていきたいと思います。併せて、コロナ対策は継続していかなければなりません。手洗いやマスク着用に努めていってください。更に、熱中症対策も必要です。自らの健康管理を十分に行い、皆で高め合う、誇りある学校にしていきたいと思います。

保護者の皆様、コロナウイルスによるこれまでにない生活環境となり、それぞれのご家庭でも職場でも、多くのご苦勞があったことと思います。そのような中、新たなスタートを切ることができる段階となりました。しかし第2波が来ることも予想されることから、今後もコロナと共存しながら生活していくことが余儀なくされることと思います。学校でも、かほく市からの指導を元に、最善の対策を行いながら進めてまいりますので、どうかご理解とご協力をよろしくお願い致します。なお、感染予防対策については、別途「保健便り（5月登校日に生徒に配付済、HPにも掲載）」を発行しましたのでご覧ください。また、学校再開において、お子様の健康面など相談がある場合は、ご遠慮なくお問い合わせください。

■今後の予定

5月号に引き続き、今後の行事や夏休みについて決定したことについてお知らせします。

○中止となったもの

- ・3年基礎学力調査（4月予定）
- ・県、北陸、全日本吹奏楽コンクール（7、8、10月予定）
- ・北信越中学校体育大会（8月予定） 全国中学校体育大会（8月予定）
- ・加賀地区体育大会、県陸上競技大会（6月予定）
- ・県総合体育大会（7月予定）、通信陸上競技大会（7月予定）

○1学期実施のもの（～8月7日）

- ・1年かほく市学力調査（6月12日）、2年かほく市学力調査（6月30日）
- ・3年確認テスト（7月上旬） ・一学期期末テスト（7月中旬）
- ・部活動見学体験期間（6月4日～）、部活動発足会（6月18日）
- ・一学期保護者懇談、3年PTCA（8月5、6、7日）

●夏休み期間の変更

- ・7月25日（土）～8月31日（月） → 8月8日（土）～18日（火）

●その他

- ・1学期通知表は配付しません。8月の保護者懇談、3年PTCAはテスト成績表などを元に行ってください。
- ・体育祭 9月3日（木）予定、午前半日開催
- ・PTA関係行事については、6月中に役員会を行い、検討していきます。

※その他の行事の時期や有無については、まだ検討中です。今後も学年便りやホームページ等でお知らせしていきます。

◆運動部における大会がすべて中止となったことに伴い、今後の運動部の3年生に向けて、河北郡市での交流試合（交歓会）を予定しています。詳しいことは、各顧問よりお知らせがありますので、ご確認願います。 →今後の予定は右ページ参照

□ 6月の目標 「時間を守ろう」

《生活》

- ・ 7：50玄関通過（しばらくの間1・2年生は8：00玄関通過）
- ・ 給食準備10分間
- ・ 完全下校時刻18：30

《学習》

- ・ 2分前ベル学に取り組もう
- ・ 終始のあいさつをしっかりとしよう



長い自宅での生活が終わりました。学校の再開にともない心身ともにリズムを整えることが大切です。一人一人の行動が学校生活に活力を与えてくれます。明るく生き生きとした河中にしてくれることを願っています。

□ 部活動を再開します

部活動の動きについて、具体的には次の通りです。

- ・ 本日1日（月）より2・3年生は再開。今週は18：00完全下校
- ・ 4日（木）1年生見学・体験開始
- ・ 11日（木）1年生仮入部開始（休日も活動がある部があります）
- ・ 18日（木）1年生正式入部・発足会
- ・ 7月中旬 郡市内で交流試合（交歓会）を実施する予定



部活動を再開します。中体連主催の大会等が中止となり意欲が落ちてしまう気持ちもありますが、部活動の意義は「一人の人間として大きく成長をとげること」です。できることに全力を尽くし、自身を成長させることが大切だと考えます。3年生を中心に1日1日の練習を充実したものにしてほしいと願っています。

《3年生保護者の皆様へ》

加賀地区体育大会および県大会、また吹奏楽コンクールも中止となりました。つきましては、今後の活動方針や引退時期について3年生の保護者対象に保護者会等を開催する予定です。各部活動顧問からお知らせしますのでよろしくお願いいたします。なお、今後の状況によっては変更があることもご了承願います。

□ 再確認！生活様式が変わります

コロナウイルス感染が終わったわけではありません。学校生活の様式が変わることを自覚して行動することが大切です。

- マスクを着用して生活します。
- 登校時、移動教室の後、部活動の後には必ず手洗いをします。
- 相手と一定の距離をとり、触れることは避けます。
- 全校集会は体育館で行います。 などなど

